



すくすく



暦の上では春になりましたが、まだまだ寒い日が続いております。子ども達は、寒さに負けず元気に頑張っています。3学期はコロナ対策を十分にしながら、6年生との交流を行っています。すっかり6年生と仲良くなり休み時間には、外で一緒に遊ぶ姿が多くみられます。

3学期は、お世話になった6年生への感謝の気持ちを伝えるために、6年生を送る会の準備をしたり、来年度の1年生を迎える準備をしたりと頑張っています。また、一人一人が2年生への目標を持って、学習や生活のまとめも行っています。

1年間のまとめをする大切な1ヶ月です。健康で安全に過ごせますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

6年生を送る会の練習風景



タブレット学習



子ども達は、一人1台タブレットを使って、タブレットドリルやプログラミングの学習をしています。先日配付されたタッチペンを使って意欲的に取り組んでいます。タブレットドリルでは、1年生の算数科の、復習を行っています。合格するとメダルがもらえる仕組みになっており、意欲的に取り組んでいます。プログラミングはプログラミングの意味を理解するための学習をしています。ぜひご家庭でも話題にしてみてください。

タッチペンにつきましては消耗品ですので、破損したり紛失したりした場合は、ご家庭で購入していただくことになります。よろしくお願いいたします。